

NOVEDADES

Asilaron en Argelia a 10 Refugiados Chilenos

BUENOS AIRES, Oct. 10, AP.- Diez refugiados latinoamericanos que hace tres días invadieron una oficina de las Naciones Unidas libertaron esta noche a sus cinco restantes rehenes y partieron hacia Argelia, dijeron funcionarios.

"Estamos satisfechos por la solución y vamos a Argelia a trabajar", dijo un refugiado brasileño, el aparente líder a quienes los otros llamaban "número uno", en una breve conversación con un periodista antes de abordar un automóvil oficial para el viaje hasta el aeropuerto.

"Número uno" no dio su nombre y ocultó el rostro ante las cámaras. Le acompañaba su esposa, una chilena a la que se referían como "número dos".

Las familias de los refugiados los recibieron frente a la oficina local del alto comisionado de refugiados de las Naciones Unidas que ocuparon el miércoles y, con su equipaje en los automóviles, partieron para el aeropuerto.

Los refugiados aparecieron con ropa nueva y bien aseados. Sonreían ampliamente y se veían de buen espíritu.

En la sede de las Naciones Unidas, en Nueva York, un vocero dijo que en total —incluyendo refugiados y parientes— 17 personas harían el viaje en las aerolíneas Lufthansa hasta Francfort para la escala final en Argelia, donde un funcionario de la oficina de refugiados de la ONU los recibirían.

TODOS LOS PAISES LOS RECHAZAN

El enviado especial del alto comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados, John Kelly, dijo hoy que no pudo hallar país alguno (fuera de Argelia) que recibiera a los nueve refugiados políticos chilenos y uno brasileño.

Los refugiados ocuparon las oficinas el miércoles para llamar la atención del mundo hacia sus necesidades, y declararon que quieren salir de Argentina para dirigirse a "un país democrático".

Después de una entrevista de media hora con los refugiados, Kelly dijo que "volvimos a negociar con países europeos que ya rechazaron a los refugiados en un primer intento; también negociamos con países americanos".

Kelly, nacido en Irlanda, vino hace dos días desde Ginebra a instancias del príncipe Sadrudin Aga Khan, alto comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados. Desde su arribo se entrevistó varias veces con los refugiados, con los resultados finales.



Los refugiados chilenos (arriba y abajo) que mantuvieron en su poder cinco rehenes durante 56 horas en las oficinas de la Alta Comisión de las Naciones Unidas para los Refugiados en Buenos Aires, aparecen entusiastas al abandonar Argentina. (Foto UPI).

el edificio ayer rumbo al aeropuerto, para abordar el avión que iba a Argelia, donde se les ofreció asilo provisional. El grupo de 15 chilenos, que huyeron de Chile tras el golpe militar de hace dos años, quejó del tratamiento que se les dio.